
百仁基⾦金金第三屆理理事會就職典禮 – 主席致辭

⾏行行業樂樂樂樂善 再創新猶

尊敬的曾特⾸首、王志⺠民副主任、⾼高⽟玉琛副特派員，各位主禮嘉賓、各位前輩、各位來來賓、各位同仁：


⼤大家好！多謝各位出席今⽇日的典禮。


⾸首先，請容許我代表百仁基⾦金金之全體成員向香港特別⾏行行政區⾏行行政長官曾蔭權先⽣生、香港中聯聯辦副主
任王志⺠民先⽣生、外交部駐港副特派員⾼高⽟玉琛先⽣生與及各主禮嘉賓在百忙之中抽空出席今晚的典禮表

示忠⼼心感激。


在這裡，我要特別致謝曾特⾸首、王副主任及⾼高副特派員，您們擠出寶貴時間親臨臨主禮及祝賀·這對我
們無疑是⼀一種⿎鼓勵，也充分顯示出您們對⻘青年年⼈人的關愛及重視。各位來來賓，這次典禮原計劃於中舉
⾏行行，但當時感覺內容還不夠充實。因此當決定舉辦今天這場隆隆重⼜又熱烈的典禮儀式時，籌備⼦子僅有
短短的⼆二⼗十天，時間緊迫，⼼心情忐忑，⽣生恐顧及不周，直⾄至此刻，能夠與各位聚⾸首⼀一堂，我⼼心情才
得以釋懷。對於因與會⽽而造成的不便便，敬請各位諒解。


各位來來賓，舉辦是次典禮主要有兩兩個⽬目的。第⼀一，我要借今天的機會多謝及嘉許以下機構。⾸首先，
我要多謝兒童發展基⾦金金。百仁導航計劃之對象⼤大多數都是從兒童發展基⾦金金内有傑出表現的⻘青年年⼈人中

選拔出來來的。繼⽽而，我要感謝東華三院及各商業機構對是次計劃所提供包括統籌⾏行行業探訪、提供實

習及入職前訓練的幫助。您們的傾⼒力力付出及⽀支持，促使百仁導航之計劃正朝著擬定的⽅方向有條理理地

拓拓展：除了了嘉許各⽀支援企業為本計劃提供就業培訓機會外，我們更更希望呼籲各界踴躍⽀支持百仁導航

劃，以達致企業承先啟後，共同推動⼀一企業提供⼀一就業機會給真正有需要之⻘青年年⼈人。


現在我滙報⼀一下百仁導航計畫的進展情況。⽬目前本港失業率為3.3%,但本年年9⽉月20⽇日所公佈的數據顯

示，15-19、15-24歲⻘青少年年的平均失業率卻⾼高達13.5%.如何關⼼心這部分真正有需要的⻘青少年年群體的
⽣生存環境，為他們尋找和創造出路路，則需要我會同仁及社會各界⼈人⼠士的⽀支持及幫助百仁導航計劃共
分為三部份：「⾏行行業探索」、「暑期體驗」和「長職配對」。⽬目前頭兩兩部份正在密鑼紧⿎鼓進⾏行行當中
所得成果尚算令⼈人滿意。直⾄至⽬目前為⽌止，共有28間企業參參與提供⾏行行業探訪、實習及入城機會。我們
亦舉辦了了8場⾏行行業講座，總計「⾏行行業探索」部份約有七百多名⻘青少年年受惠。我們舉辦的座談會·培訓
活動，組織的參參觀、探訪活動均受到參參與者的歡迎。在「暑期體驗」計劃中，我們提供了了約42個暑
期體驗名額。因此我鄭重呼籲并希望即將進⾏行行的「長職配對」計劃，能得到在座各位同仁及社会各
界⼈人⼠士的鼎⼒力力⽀支持及宣傳。


各位來來賓，百仁基⾦金金的宗旨是以仁，以善為本·研究和致⼒力力改善社會⺠民⽣生始终是本基⾦金金的重⼤大⽬目標。

本屆餘下時間，我們將集中精⼒力力把百仁導航之計劃以萬丈⾼高樓從地起的態度，⽤用⼼心認真地實現起
來來。同是亦會－如既往般⼤大⼒力力⽀支持兒童發展基⾦金金之發展。


各位來來賓，各位同仁，回顧百仁基⾦金金走過的歷程，有太多⻄西值得回味，我們全體同仁為了了社會公益

事業，⼤大家樂樂樂樂此不疲。今後，我將和各位同仁繼續努⼒力力，將百仁基⾦金金之仁愛及感恩精神進⼀一步發揚
光⼤大。


再次感謝各位親臨臨指導，過去未能做好的事情，請各位多多包涵。謝謝⼤大家！


施榮忻

⼆二零⼀一⼀一年年⼗十⼆二⽉月⼀一⽇日


